



UNA DELEGACIÓN INSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE DENIA VISITA VILLANUEVA DE LA CAÑADA

- Acompañados por el regidor, han estado en el colegio Santiago Apóstol para conocer in situ cómo se llevan a cabo los cuestionarios de hábitos alimentarios y de actividad física y cómo se realizan las mediciones con las que se determina el IMC de los escolares.

Vva. de la Cañada, 10 de mar.2015.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana a una delegación del [Ayuntamiento de Denia](#), encabezada por su Primer Teniente de Alcalde, Vicente Chelet. El objetivo de la visita es conocer más de cerca el [Programa Municipal de Prevención de la Obesidad Infantil](#), basado en la Estrategia NAOS (Ministerio de Sanidad) y en el Programa Thao-Salud Infantil.

“Es un orgullo poder compartir nuestra experiencia en este ámbito de la salud con el municipio de Denia, del que estoy seguro también podremos aprender mucho en Villanueva de la Cañada”, señaló el regidor quien destacó además la importancia del acuerdo suscrito recientemente entre ambos Ayuntamientos con la Real Academia de Gastronomía y la Fundación Española de la Nutrición con el fin de poder participar en la [Exposición Universal de Milán](#).

Estudio longitudinal

Los miembros de la delegación han visitado, acompañados por el alcalde y el concejal de Salud y Educación villanovense, José Manuel Ávila, el colegio público Santiago Apóstol donde durante esta semana se llevan a cabo las mediciones del perímetro de cintura, circunferencia de cuello, estatura y peso de más de 700 alumnos, con edades comprendidas entre los 3 y los 12 años. Con los resultados obtenidos, se determina el índice de masa corporal (IMC) de los escolares. Este índice, junto con el resto de medidas antropométricas, son las medidas más utilizadas como indicadores del riesgo potencial de desarrollo de sobrepeso, obesidad y bajo peso.

Tras las mediciones, se hace entrega a las familias de un informe con los datos de sus hijos, recogidos en las mediciones llevadas a cabo años anteriores pues se trata de un estudio longitudinal. Durante este curso, se llevarán a cabo en todos los centros educativos del municipio dichas mediciones, además de la realización de cuestionarios de hábitos alimentarios y de actividad física, junto con la puesta de acelerómetros, para ver también la evolución de los estilos de vida de los escolares que vienen participando en el programa. Cerca de 3.000 alumnos, autorizados por sus padres o tutores, participarán este curso académico en esta campaña puesta en marcha por el Ayuntamiento en el año 2007.